

## Klarifikasi Pemberitaan Terkait Kejadian Longsor di Depan Menara Saidah

**Jakarta, 13 Oktober 2017**

Kejadian yang terjadi pada hari Kamis, 12 Oktober 2017 di Jalan MT Haryono merupakan kejadian longsor dari dinding penahan tanah eksisting di depan pagar Menara Saidah yang masuk ke area pekerjaan proyek LRT dan tidak berpengaruh terhadap tiang maupun pondasi LRT sebagaimana terdapat pada pemberitaan di media online.

Dengan kejadian ini, langkah-langkah yang kami lakukan adalah penutupan pada lereng di sisi Menara Saidah untuk mencegah intrusi air, kemudian dilakukan pembersihan dari tanah yang menimpa area pekerjaan LRT. Terakhir, dilakukan perkuatan pada dinding di sisi Menara Saidah yang telah mengalami longsor. Setelah itu, pekerjaan pengerjaan pembesian pile cap pondasi dan tiang LRT dilanjutkan sesuai dengan rencana.


Kejadian ini tidak berdampak pada bangunan Menara Saidah mengingat jaraknya jauh dan tidak mempengaruhi lalu lintas di sekitar MT Haryono.


\*\*\*


Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

**Ki Syahgolang Permata**  
*Corporate Secretary*

**PT Adhi Karya (Persero) Tbk.**  
Jl. Raya Pasar Minggu Km.18, Jakarta 12510.  
P. +62 21 797 5312  
F. +62 21 797 5311  
M. +62 811 8451 604  
E. [kiki@adhi.co.id](mailto:kiki@adhi.co.id)  
W. [www.adhi.co.id](http://www.adhi.co.id)

 [adhikaryaID](#)

 [@adhikaryaID](#)

 [@adhikaryaID](#)

### Disclaimer:

- Dokumen ini dipersiapkan hanya untuk pihak yang hadir dengan tujuan diskusi. Dokumen ini beserta isinya hanya boleh direproduksi, diungkapkan atau digunakan dengan persetujuan tertulis PT Adhi Karya (Persero) Tbk.
- Dokumen ini dapat berisi pernyataan yang memproyeksikan harapan dan ekspektasi masa depan, yang mewakili keadaan Perusahaan saat ini dengan kemungkinan kejadian di masa yang akan datang dan perencanaan keuangan. Proyeksi tersebut dibuat berdasarkan asumsi dan data yang tersedia pada saat data ini dibuat, yang mengandung risiko dan dapat berubah sewaktu-waktu.
- PT Adhi Karya (Persero) Tbk. atau pihak terkait lainnya terbebas dari tanggung jawab atau kerugian yang muncul akibat penggunaan dokumen ini maupun isinya atau yang terhubung dengannya.